

Du 26 au 28/01/2016 à Dunkerque : Assises nationales de l'énergie

Mis à jour le 17 août 2015

Le débriefing des Assises de l'énergie 2015 a souligné une volonté d'ouvrir les Assises de l'énergie vers de nouveaux acteurs et de nouvelles approches. Ce constat se trouve renforcé par les propos de Bruno Lechevin, Président de l'ADEME, repris dans la [Chronique des Assises de l'énergie de mars 2015](#) qui mettent en évidence **les enjeux essentiels de la transition énergétique à partager en 2016** :

- Engager une transition sociétale
- Innover dans les formes de gouvernance locale
- Organiser et planifier la ville de demain
- Promouvoir les métiers de l'énergie et leur accès par la formation

Ces thèmes s'inscrivent dans un **objectif commun : L'action collective pour des territoires post-carbone en 2050** : *Agir aujourd'hui pour la ville de demain, se donner l'objectif et les moyens d'aller vers des territoires autonomes en énergie*

Ces pistes d'actions sont autant de réponses que vous apporteront les organisateurs très prochainement lors du lancement de l'appel à contributions afin de faire échos à vos expériences.

www.assises-energie.net

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)